

Journées de l'imaginaire scientifique et technique 2010

FRISSONS À ANIANE

2010 une année très chargée avec pour le C.I.S.T des manifestations supplémentaires à travers tout le cœur d'Hérault depuis janvier (voir notre site), et voici à nouveau un festival localisé cette année entièrement à Aniane.

Mais que tous nos amis des villages voisins en soient bien sûrs : ça n'est que pour vous concocter des petites merveilles très bientôt sur Gignac, Puéchabon et autres terres chargées d'arts, d'histoires et de sciences !

Plusieurs rencontres au programme, avec comme d'habitude quelques thèmes très, très différents : la sociologie du rock, les animaux fantastiques et l'évolution, les Touaregs et autres peuples africains porteurs d'imaginaire... ainsi qu'une Nuit de l'Image fixe pleine de surprises.



FRISSONS À ANIANE

Les animaux sont fantastiques

Expositions - Jeux - conférence - projections à la bibliothèque municipale

Le CIST, dans le cadre de son partenariat avec le Centre National de la Recherche Scientifique, a proposé à la Bibliothèque Municipale d'Aniane, l'exposition du C.N.R.S « Curiosités de l'évolution ». Cette présentation sera confrontée à une expo-jeu du Musée Vivant du Roman d'Aventures sur les animaux légendaires. Avec en outre, dans le cadre d'une journée spéciale à la Bibliothèque le samedi 26 juin 2010, des animations, conférence, et la projection des tous nouveaux films « L'évolution, des clés pour comprendre » réalisés par Hervé Colombani pour le Museum National d'Histoire Naturelle de Paris sous la direction de Guillaume Lecointre et le C.N.R.S., sur une idée originale de Frédéric Feu.

Pour les horaires définitifs, voir notre site.

Culture rock

Exposition - Jeux - conférence à la salle des fêtes

Si les sociologues se sont autant penchés sur les mouvements musicaux qu'on associe le plus souvent au rock ou à ses évolutions, c'est que lorsque l'on met les musiciens ou leurs publics sous le microscope, on y découvre d'innombrables curiosités et phénomènes de société.

L'hydre du rock à travers une expo-clin d'œil bricolée avec humour pour faire revivre ses gloires et ses désespoirs, ses fans et ses destins brisés, ses philosophies les plus pertinentes ou ses modes les plus fabuleuses, créatives ou affligeantes.

Salle des fêtes d'Aniane - Place Etienne Sanier - Jeudi 1er juillet 2010

Touaregs et autres peuples imaginaires

Exposition à la galerie l'Icono'graph

La galerie l'Icono'graph accueillera deux expos confrontées : « Touaregs et autres peuples imaginaires » du CIST, une petite divagation historique, littéraire et cinématographique, sur la manière dont les explorateurs et colons ont décrit les peuples. Un amusement qui porte à réfléchir / en regard, l'expo de superbes photos sur les musiciens maliens de Laurence Phillippon. Des expos que vous pourrez bien sûr tout particulièrement apprécier en venant le jeudi 1er juillet 2010 voir le concert rock-touareg d'Ibrahim Djo qui se déroule juste devant la galerie, grâce à nos chers amis des Nuits Couleurs. Ils nous feront sans doute revivre une soirée aussi belle que celle avec Tinarewen il y a trois ans.

Vernissage le vendredi 25 juin

à partir de 18 h 30 à la Salle des Fêtes d'Aniane

suivi à 20 h d'une nuit de l'image fixe

« Spécial Rock » à la Galerie l'Icono'Graph